

Herbstlager 2018 in Wangs Pizol

Anreise am Samstag, 29. September 2018

Pünktlich um 12.30 Uhr konnten wir mit dem Car in Wangen abfahren. Die Stimmung im Car war gut. Die Kinder und Leiter waren voller Vorfreude auf die gemeinsame Woche.

Nach gut zwei Stunden hatten wir unser Reiseziel Wangs Pizol bereits erreicht. Ein herzliches Dankschön für die gute Fahrt unserem Carchauffeur Kari!

Nun hiess es Gepäck ausladen. Es ging weiter mit dem Gondeli und wir mussten unser Gebäck mitnehmen. Gut, dass ein paar der Leiter mit dem Auto hier sind. Sie haben mit den Privatautos das Lagermaterial zum Haus gefahren.

Die Kinder haben gut mitgemacht und die Fahrt mit dem Gondeli genossen. Nun wurden wir bereits das erste Mal sportlich aktiv. Unser Gepäck mussten wir selber zum Haus tragen. Gut, dass uns auch hier die Leiter wieder mit den Autos entgegen kamen und unseren Jüngsten das Gepäck abgenommen hatten. Der Marsch zum Haus hat sich gelohnt. Die Aussicht hier ist wunderbar und das Haus einfach toll!

Im Haus angekommen gab es ein Zvieri, das unser Küchenteam bereits parat hatte. Gut gestärkt nach dieser Zwischenverpflegung durften wir unsere Zimmer beziehen, unser Gepäck auspacken und uns in unseren schönen Zimmern einrichten. Nun ging es auch schon auf Entdeckungstour durch das grossräumige Haus. Ui, da kann man sich schon mal verlaufen!

Beim Abendprogramm gab es eine Vorstellungsrunde mit Ballonen und lustige Kennenlernspiele. Im Anschluss tobten sich die Kinder mit weiteren Spielen in der Disco aus.

Ein erster gelungener Tag liegt hinter uns. Schön hier in Wangs Pizol!

